

Los Secretos de España

18 DIAS / 16 NOCHES – SALIDA 23 de AGOSTO 2026

¡Un viaje al corazón de España! Iniciamos en **Sevilla**, capital de Andalucía, cuyo nombre derivado de al-andalus nos marca su pasado árabe, siendo además cuna del Flamenco. Continuamos hacia Extremadura, visitando Mérida, Cáceres, **Guadalupe** y **Trujillo**, incluidos entre *Los Pueblos más Bonitos de España*. Nuestro próximo destino Castilla – Lamancha para descubrir Arcicóllar, **Toledo** y Cuenca. Continuamos hacia la región de Aragón, desde donde haciendo base en **Teruel** descubriremos **Albarracín**, **Cantavieja** y **Mirambel** presentes en la nómina de *Los Pueblos Mas Bonitos de España*. Una ruta por los sabores Aragoneses: **degustación de vinos con D.O. Cariñena** seguida de un **almuerzo típico aragonés**. **Tudela**, **Sos del Rey Católico** – otro de *Los Pueblos más Bonitos de España* - y **Zaragoza**. Finalizamos este inigualable recorrido en **Madrid** descubriendo la Madrid Medieval, el Museo del Prado y el Real Sitio de San Lorenzo del Escorial.

DIA 01 – 23/08/26: BUENOS AIRES / MADRID

En horas de la mañana nos encontraremos con nuestro coordinador en el aeropuerto 04 horas antes del horario de partida del vuelo. Realización del check in, trámites migratorios y posterior embarque en vuelo **IB 102** con destino a la ciudad de Madrid. Noche abordo.

DIA 02 – 24/08/26: MADRID / SEVILLA

Arribo a Madrid y posterior conexión en vuelo **IB 1071** con destino a la ciudad de **Sevilla**. Recepción, traslado y posterior alojamiento en el hotel **MACIA SEVILLA KUBB 4★** (entrega de las habitaciones a partir de las 15:00 hs.). Por la tarde aprovecharemos una manera relajante y diferente de conocer la ciudad en un **paseo en barco por el Río Guadalquivir**. Esta excursión ofrece una experiencia única para admirar Sevilla desde el agua. Durante el recorrido, se pueden admirar monumentos históricos como la Torre del Oro, el Puente de Triana y la Catedral, mientras se disfruta de la tranquilidad del río y del paisaje urbano. Alojamiento y **CENA**.

DIA 03 – 25/08/26: SEVILLA

DESAYUNO. Esenciales de Sevilla. Con **guía local** realizaremos la visita en el corazón histórico de la ciudad: el **Real Alcázar (entrada incluida)** conjunto palaciego rodeado de murallas, mezcla única de estilos mudéjar y renacentista, con estancias vinculadas a los Reyes Católicos y a Felipe II. El barrio de Santa Cruz es un entramado de callejuelas y pasadizos, probablemente el barrio más bello y legendario de Sevilla. Luego realizaremos la infaltable visita a la Plaza de España, situada dentro del Parque de María Luisa, donde podremos admirar sus azulejos coloridos, arquitectura monumental y referencias a todas las provincias españolas. Merece especial atención la **Catedral de Santa María de Sevilla (entrada incluida)** declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Se construyó en el lugar de la antigua Mezquita Mayor, de la que se conserva el minarete. Se conservan elementos como el Patio de los Naranjos y la emblemática Giralda, antiguo minarete almohade y símbolo de la ciudad. Alojamiento y **CENA**.

DIA 04 – 26/08/26: SEVILLA

DESAYUNO. Casa de Pilatos y Flamenco. Hoy disfrutaremos de la **visita guiada a la Casa de Pilatos (entrada incluida)**, una joya escondida en el corazón de la ciudad. Este majestuoso palacio, construido en el siglo XVI por la familia Enríquez de Ribera, combina con elegancia los estilos mudéjar, gótico y renacentista, reflejando la riqueza cultural de la Andalucía de la época. Recorrer sus patios adornados con fuentes y azulejos, sus jardines perfumados y sus estancias nobles es sumergirse en la vida de la aristocracia sevillana del Siglo de Oro. Dispondremos del resto del día libre, el cual cerraremos dejándonos llevar por la música de un auténtico **espectáculo de flamenco** en uno de los tablaos tradicionales de la ciudad. Alojamiento y **CENA**.

DIA 05 - 27/08/26: SEVILLA / MERIDA / CACERES 270 km

DESAYUNO. Luego del mismo dejaremos atrás la capital de Andalucía para en dirección N dirigirnos hacia la región de Extremadura haciendo una parada en **Mérida**, su capital. Allí descubriremos uno de los monumentos romanos mejor conservados de España: el **Anfiteatro Romano de Mérida (entrada incluida)**. Fue construido en el siglo I a.C., durante el apogeo de la ciudad de Emérita Augusta, la capital de la provincia romana de Lusitania. Este imponente edificio servía para albergar combates de gladiadores y espectáculos públicos, muy populares en la época romana. Hoy en día, es uno de los anfiteatros mejor conservados de España y un testimonio vivo de la vida y la cultura romana. Luego de realizar la **visita al anfiteatro con guía local** haremos una parada para el **ALMUERZO**. Continuación hacia **Cáceres** y alojamiento en el **GRAN HOTEL DON MANUEL 4★** ubicado a minutos del casco histórico. **CENA**

DIA 06 - 28/08/26: CACERES / GUADALUPE / CACERES 250 km

DESAYUNO. Descubriremos junto a un experto **guía local Cáceres**, ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde 1993, por su impresionante casco histórico medieval perfectamente conservado. Pasear por sus calles es como retroceder en el tiempo, entre palacios, iglesias y plazas llenas de historia. Se continuará con una excursión a **Guadalupe** incluida en la nomina de los **Pueblos más Bonitos de España** desde el año 2017. Allí visitaremos el **Real Monasterio de Santa María de Guadalupe (entrada incluida)**, uno de los lugares más emblemáticos de la región. Este monasterio, declarado Patrimonio Mundial, combina arquitectura gótica, mudéjar y renacentista, y es un importante centro de peregrinación por albergar la imagen de la Virgen de Guadalupe. La visita guiada permitirá conocer su rica historia, el arte que conserva y su papel fundamental en la historia religiosa y cultural de España. Alojamiento en el hotel previsto. **CENA**

DIA 07 - 29/08/26: CACERES / TRUJILLO / ARCICÓLLAR / TOLEDO 280 km

DESAYUNO. Dejaremos atrás Cáceres y acompañados por un **guía local** nos dirigimos hacia **Trujillo**, incluido **entre Los Pueblos más Bonitos de España**. Una joya medieval llena de historia y encanto, famosa por sus plazas, castillos y palacios que recuerdan la época de los conquistadores españoles como Francisco Pizarro y Francisco de Orellana. Pasear por sus calles empedradas es sumergirse en el pasado y descubrir rincones llenos de leyendas y tradición. Continuamos hacia la región de Castilla – La Mancha donde disfrutaremos de una **degustación de productos locales** en el pequeño pueblo de **Arcicóllar**: sabores auténticos de la región como quesos artesanales, embutidos, y otras especialidades que reflejan la riqueza gastronómica. Continuamos hacia nuestro destino final, la cercana ciudad de **Toledo**. Alojamiento en el **HOTEL MARIA CRISTINA 4★** ubicado a pasos del casco histórico. **CENA**

DIA 08 - 30/08/26: TOLEDO / CUENCA 190 km

DESAYUNO. Acompañados de nuestro experto **guía local** realizaremos la **visita a la ciudad de las tres culturas**. En primer lugar la imponente **Catedral Primada de Toledo (entrada incluida)**, una joya del góticospaño, famosa por su arquitectura, sus vidrieras y obras de arte como el Transparente y la Custodia de Enrique de Arfe. Durante el recorrido de 3 horas a pie conoceremos la historia de Toledo, su importancia como capital medieval y crisol de culturas cristiana, judía y musulmana. Descubriremos sus rincones más importantes entre los que destacan la Iglesia de Santo Tome que alberga la obra maestra del pintor manierista El Greco "El Entierro del Conde de Orgaz" como así también La Mezquita del Cristo de la Luz, El Barrio Judío y la Puerta del Sol. Dispondremos de tiempo libre para el almuerzo para luego continuar hacia nuestro destino final, la ciudad de **Cuenca**. Alojamiento en el **HOTEL ALFONSO VIII 3★** ubicado en pleno casco histórico. **CENA**.

DIA 09 - 31/08/26: CUENCA / TERUEL 150 Km

DESAYUNO. Luego del mismo disfrutaremos de un recorrido acompañados por **guía local** de 2 horas por **Cuenca**, ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad en 1996 por su impresionante casco histórico y sus famosas Casas Colgadas. Pasearemos por sus calles medievales, descubriendo la arquitectura única que mezcla

estilos gótico y renacentista. Durante la visita conoceremos la historia de la ciudad, desde su origen romano, la invasión musulmana - teniéndose constancia por primera vez de la ciudad de Qünka o Künka hacia el 784 - hasta la reconquista de Alfonso VIII en 1177 y su papel clave en la Edad Media. No puede faltar en la visita la emblemática Plaza Mayor, así como la Catedral de Santa María y San Julián (no incluye entrada). Finalizada la visita continuaremos dejamos atrás Castilla – La Mancha para continuar nuestro viaje hacia la Región de Aragón, hasta nuestro destino **Teruel**. Alojamiento en el **HOTEL GARGALLO REINA CRISTINA 4★** localizado en el célebre Paseo del Óvalo, en plena zona monumental de Teruel. **CENA**

DIA 10 – 01/09/26: TERUEL / CANTAVIEJA / TRONCHON / MIRAMBEL / TERUEL 250 Km

DESAYUNO. Hoy disfrutaremos de una experiencia única con **un recorrido guiado por tres joyas históricas del Maestrazgo aragonés: Cantavieja**, incluida entre *Los Pueblos más Bonitos de España* y capital histórica del Maestrazgo con su castillo medieval y murallas que recuerdan su importancia estratégica en la Edad Media: punto neurálgico del Maestrazgo, tierra de frontera situada sobre un peñón calizo a 1300 metros de altitud que ha marcado su devenir e historia. **Tronchón**, un pueblo que no llega a los 100 habitantes, famoso por su tradición quesera artesanal, apreciada desde la época de los Reyes Católicos y alabados por Don Quijote de la Mancha en el S XVII. En su casco histórico encontramos importantes joyas arquitectónicas como la iglesia de Santa María Magdalena, el edificio del Ayuntamiento, obra renacentista del siglo XVI, o el Palacio del Marqués de Valdeolivo. **Mirambel**, villa fortificada del siglo XIII, uno de los pueblos mejor conservados de Aragón, con sus murallas y palacios medievales intactos. Y como si esto fuera poco, para completar el día, visitaremos una **fábrica artesanal de queso con degustación**, para descubrir todos los procesos tradicionales de elaboración del queso de la zona, reconocido por su calidad y sabor auténtico. Regreso a Teruel y alojamiento en el hotel previsto. **CENA**

DIA 11 – 02/09/26: TERUEL / ALBARRACIN / TERUEL 80 Km

DESAYUNO. Luego del mismo, partida hacia la cercana localidad de **Albarracín**, uno de los *Pueblos más Bonitos de España*. Pasear por sus calles, recorrer su muralla y adentrarse en sus monumentos es como hacer un viaje al medievo. Sus casas de color rojizo, sus puertas y llamadores, sus diminutas ventanas con visillos de encaje o sus balcones corridos en rica forja y de madera tallada lo convierten en un pueblo único. Con **guía local** descubriremos su evolución histórica, desde su época islámica hasta su integración en la Corona de Aragón, como así también sobre su arquitectura tradicional y su valor cultural y artístico. Durante la visita, recorreremos su casco histórico, con sus calles estrechas y sus casas de color rojizo. Visitaremos puntos emblemáticos como la Plaza Mayor, la Catedral del Salvador (entrada no incluida) y las murallas. Regreso a Teruel y alojamiento en el hotel previsto. **CENA**

DIA 12 – 03/09/26: TERUEL / CARIÑENA / TARAZONA / TUDELA 240 km

DESAYUNO. Hoy nos dirigiremos hacia el N de la provincia de Aragón. Nuestra primera parada será en **Cariñena**, tierra de vino y tradición, capital de una de las zonas vitícolas más prestigiosas de España. Sede de la **Denominación de Origen** que lleva su nombre, teniendo el honor de haber sido la primera de las así reconocidas en Aragón. Visitaremos una bodega local donde se podrá disfrutar de una **degustación de vinos** con D.O. Cariñena, seguida de un **ALMUERZO típico aragonés** en un ambiente acogedor. Después, se continuará hacia **Tarazona**, una joya histórica a los pies del Moncayo. Durante la visita admiraremos la Catedral de Santa María de la Huerta, un hermoso mosaico de estilos arquitectónicos cuyos orígenes se remontan al siglo XIII. Gótico, mudéjar y renacimiento se superponen en la que está considerada como una de las mejores catedrales hispánicas del gótico. Con **guía local** realizaremos una **vista a la ciudad** de dos horas en la cual descubriremos el Ayuntamiento con su fachada renacentista, el encanto de su antigua judería y las bellas casas colgadas sobre la vega del río Queiles. Continuación hacia Navarra hasta nuestro destino final **Tudela**. Alojamiento en el **AC HOTEL CIUDAD DE TUDELA 4★**. Dispondremos de tiempo libre para recorrer la ciudad por nuestra cuenta. Destacan la Plaza de Los Fueros, corazón de la ciudad, el puente del Ebro muestra de arquitectura civil medieval, y la Catedral de Santa María y Museo de Tudela, principal monumento de la ciudad. **CENA** servida en restaurante cercano fuera del hotel.

DIA 13 – 04/09/26: TUDELA / SOS DEL REY CATOLICO / ZARAGOZA 200 Km

DESAYUNO. Saliendo de Tudela en dirección a Zaragoza realizaremos una parada en **Sos del Rey Católico**, incluido en **Los Pueblos más Bonitos de España**. Como villa fronteriza entre los vecinos reinos de Navarra y Aragón, Sos contó con su castillo fortificado para reforzar la línea defensiva. Asentado sobre la peña Feliciana, en el promontorio más alto se halla el castillo - origen de la villa - y el más bajo, hoy en día Barrio Alto, albergó la judería medieval. El emplazamiento actual de la villa arranca en el siglo X, durante la reconquista al Islam. Plaza fronteriza cristiana y con el tiempo lugar estratégico entre los reinos de Aragón y Navarra, la villa sigue siendo hoy en día un espectacular recinto amurallado, casas de piedra y un ambiente que parece detenido en el tiempo. Es conocido por ser el lugar de nacimiento del rey Fernando el Católico el 10 de Marzo de 1452 en la casa de la familia Sada, un hecho que marcó su historia y su nombre. Aquí tendremos tiempo libre para pasear por sus calles, descubrir la plaza de la villa, la iglesia de San Esteban, la judería y disfrutar de las vistas panorámicas sobre la comarca de las Cinco Villas. Continuación hacia **Zaragoza** y alojamiento en el hotel **EUROSTARS ZARAGOZA 4★. CENA**

DIA 14 – 05/09/26: ZARAGOZA

DESAYUNO. Comenzaremos el día descubriendo lo mejor de **Zaragoza** con una **visita** de tres horas con **guía local** que comienza con la impresionante Basílica del Pilar (entrada no incluida), uno de los monumentos más emblemáticos y el mayor templo barroco de España. Ubicada junto al Ebro, reúne en su interior obras de incalculable valor artístico y dos de sus bóvedas fueron pintadas por Goya. El recorrido continúa por las calles históricas de la ciudad, sus pintorescas plazas y su animado ambiente, ofreciendo una visión completa del rico patrimonio cultural de Zaragoza. Alojamiento en el hotel previsto y tarde libre. **CENA**

DIA 15 – 06/09/26: ZARAGOZA / SIGUENZA / MADRID 325 Km

DESAYUNO. Despues del mismo partimos hacia Madrid realizando una parada intermedia en la ciudad de **Sigüenza**. Situada estratégicamente en el alto valle del río Henares, controlando el paso y los valles de los ríos Dulce y Salado. Visitarla es adentrarse en la historia en cada uno de los pliegues del tiempo. Tras los vestigios de antiguos pobladores celtíberos, romanos, visigodos y árabes, se impone la Sigüenza medieval dominada por su imponente Castillo, hoy **Parador Nacional de Sigüenza**. Entre sus monumentos destacan la Catedral, las iglesias de Santiago y San Vicente de estilo románico, su Plaza Mayor, la Casa Municipal, el Palacio Episcopal, la pequeña ermita de Humilladero, los restos de los sucesivos recintos amurallados con sus puertas y torreones y sectores como su judería y la Casa del Doncel. Ddisfrutaremos del **ALMUERZO** en un restaurante local para luego continuar hacia Madrid. Arribo en las primeras horas de la tarde y alojamiento en **SERCOTEL GRAN HOTEL CONDE DUQUE 4★. CENA**

DIA 16 – 07/09/26: MADRID

DESAYUNO. El itinerario de hoy estará completamente dedicado a **explorar Madrid**. Durante la **visita con guía local** conoceremos el famoso Palacio Real (entrada no incluida), el más grande de Europa Occidental y uno de los más grandes del mundo. Por supuesto, también habrá oportunidad de ver la Plaza Mayor, la Puerta del Sol y otros lugares emblemáticos de la ciudad. A continuación, visitaremos el **Museo del Prado**, uno de más importantes del mundo (**entrada incluida**). Fundado en 1819, alberga una de las colecciones más destacadas de arte europeo, con obras de pintores como Velázquez, Goya, El Bosco y Rubens. Dispondremos de tiempo libre para almuerzo (no incluido) para luego iniciar la segunda parte del recorrido nos lleva a la **Madrid Medieval**, con un paseo por algunas de las zonas más antiguas de la ciudad. Desde la Plaza de Puerta de Moros, antiguo acceso a la ciudad amurallada, recorremos calles históricas como Cava Alta, Cava Baja y Cava de San Miguel, Calle de Los Mancebos, Calle de Don Pedro y Calle Almendro, que conservan el trazado y el ambiente de la época. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 17 – 08/09/26: MADRID / MONASTERIO DEL ESCORIAL / MADRID 110 km

DESAYUNO. La visita de hoy permite descubrir uno de los monumentos más emblemáticos de España: el **Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial (entrada incluida)**, monumento arquitectónico más

importante del Renacimiento español. Su construcción comenzó en 1563 y finalizó en 1584. El proyecto fue concebido por el rey Felipe II, quien quería un edificio que cumpliera los múltiples propósitos de lugar de enterramiento de su padre, el emperador del Sacro Imperio Romano Germánico Carlos V, monasterio jerónimo y palacio. Declarado Patrimonio de la Humanidad, este imponente conjunto fue residencia real, monasterio, basílica, colegio y panteón real. Unas de las principales estancias son el Panteón de los Reyes, la Biblioteca con valiosos manuscritos, y los salones históricos decorados con pinturas de grandes maestros. Con **guía local** realizaremos una visita de dos horas para conocer sus principales atractivos. Regreso a Madrid y alojamiento en el hotel previsto.

DIA 18 – 09/09/26: MADRID / BUENOS AIRES

DESAYUNO. A la hora convenida traslado al Aeropuerto Adolfo Suarez Barajas para embarcar en vuelo **IB 107** con destino a la ciudad de Buenos Aires. Arribo a la misma en horas de la noche y fin de nuestros servicios.

HOTELES PREVISTOS o similares

SEVILLA – 03 NOCHES - [**MACIA SEVILLA KUBB 4★**](#)

IN:24/08/26 – OUT:27/08/26

CACERES – 02 NOCHES - [**GRAN HOTEL DON MANUEL 4★**](#)

IN:27/08/26 – OUT:29/08/26

TOLEDO – 01 NOCHE - [**HOTEL MARIA CRISTINA 4★**](#)

IN:29/08/26 – OUT:30/08/26

CUENCA – 01 NOCHE - [**HOTEL ALFONSO VIII 3★**](#)

IN:30/08/26 – OUT:31/08/26

TERUEL – 03 NOCHES - [**HOTEL GARGALLO REINA CRISTINA 4★**](#)

IN:31/08/26 – OUT:03/09/26

TUDELA – 01 NOCHE - [**AC HOTEL CIUDAD DE TUDELA 4★**](#)

IN:03/09/26 – OUT:04/09/26

ZARAGOZA – 02 NOCHES - [**EUROSTARS ZARAGOZA 4★**](#)

IN:04/09/26 – OUT:06/09/26

MADRID – 03 NOCHES - [**SERCOTEL GRAN HOTEL CONDE DUQUE 4★**](#)

IN:06/09/26 – OUT:09/09/26

CUPOS AEREOS CONFIRMADOS

FECHA	RUTA	VUELO	SALE	LLEGA
23/08/26	EZE/MAD	IB 102	13:00 HS.	05:40 HS.+
24/08/26	MAD/SVQ	IB 1071	11:30 HS.	12:45 HS.
09/09/26	MAD/EZE	IB 107	12:15 HS.	19:55 HS.

TARIFAS POR PERSONA con TASAS / IMPUESTOS / GASTOS ADMINISTRATIVOS / IVA

SGL

USD 6.510 + 990 IMP

DWB

USD 5.170 + 960 IMP

TPL

NO DISPONIBLE

PAQUETE DE EXCURSIONES OPCIONALES USD 195.-
(están incluidas contratando en la preventa)

- Visita a la Casa de Pilatos en Sevilla
- Espectáculo Flamenco en Sevilla
- Visita al Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial
- 02 almuerzos (Mérida y Sigüenza)

BENEFICIOS PREVENTA HASTA 31/03/2026

05% OFF SOBRE TARIFA REGULAR YA APLICADO + FINANCIACION SEÑA Y 05 CUOTAS + 02 ALMUERZOS Y PAQUETE DE EXCURSIONES OPCIONALES INCLUIDAS

Los precios están expresados en dólares americanos y podrán ser pagados en dólares en efectivo o vía transferencia electrónica a la siguiente cuenta bancaria:

FORMA DE PAGO

Los precios están expresados en dólares americanos y podrán ser pagados en dólares en efectivo o vía transferencia electrónica a la siguiente cuenta bancaria:

BANCO GALICIA

TITULAR: **ROLANDO ANGEL QUEROL**

CUIT **20-21459332-8**

CAJA DE AHORRO EN USD **4007159-5 002-1**

CBU: **00700023 31004007159514**

ALIAS: **AXIOMATRAVEL.USD**

RESERVA USD 1.000.- NO reembolsable + 05 CUOTAS iguales y consecutivas de **USD 1.026.-** c/u pagaderas del 01 al 10 de cada mes entre los meses de Marzo 2026 a Julio 2026 (**fecha límite para saldar 10/07/2026**). El cálculo de las cuotas esta realizado sobre la tarifa en base doble aplicable para reservas de preventa hasta el 28/02/2026.

PARA HACER EFECTIVA LA RESERVA DEL VIAJE SE DEBERÁ:

- 1) Abonar en dólares en efectivo o vía transferencia bancaria la seña correspondiente. En caso que abonase en dinero en efectivo se aplicará lo dispuesto por la Res. Gral. AFIP 3825/2015.
- 2) Presentar al momento de la reserva fotocopia o copia legible escaneada del pasaporte, informar número de CUIT o CUIL y domicilio del pagador.
- 3) SALDO FINAL deberá estar abonado 45 días antes de la fecha de salida.

LOS PRECIOS INCLUYEN:

PASAJE AEREO: BS AS / MADRID / SEVILLA – MADRID / BS AS en clase económica con IBERIA con desayuno y cena abordo y equipaje en bodega de 23 Kg máximo 158 cm lineales. **CAMBIOS ANTES DE LA EMISIÓN:** En la salida no permitidos. En el regreso se permiten cambios de máximo el 20% del grupo (05 pasajeros en caso de completarse el cupo) y no se pueden consultar: si no hay cambio de ruta se solicita el mismo y de no haber diferencia de tarifa se confirmara de forma automática con la misma tarifa del grupo + **USD 100 de cambio único y sin poder revertirse**. En caso hubiera diferencia de tarifa nos lo informan para confirmar si lo tomamos o no.

HOTELERÍA: Alojamiento en habitaciones estándar doble / triple / single en base a lo solicitado por el pasajero con desayuno y tasa de estancia incluidas. La nómina definitiva de los hoteles será informada 15 días antes de la fecha de salida contra entrega de vouchers.

RÉGIMEN DE COMIDAS: **MEDIA PENSION + 03 ALMUERZOS** (incluidos solo contratando en la preventa). Las comidas son menú fijo de tres pasos. **En caso de dietas y/o restricciones alimentarias es responsabilidad del pasajero informarlo al momento de realizar la reserva.**

TRANSPORTE: En autocar de lujo, con aire acondicionado, ventanas panorámicas y asientos reclinables sistema de radio con micrófono, espacio para bultos de mano y auriculares durante todo el circuito.

GUIA: Coordinador acompañante desde Buenos Aires y guías locales en las excusiones según se indica en el itinerario.

ASISTENCIA AL VIAJERO: Seguro médico internacional hasta 84 años de edad ASSISTO 150 con tope de cobertura de USD 150.000.- y preexistencias hasta USD 20.000.- que opera por sistema de reintegro (*). En caso de que el pasajero necesitara activar el seguro de cancelación - incluido para pasajeros de hasta 74 años - por motivos de salud será responsabilidad exclusiva del pasajero gestionar personalmente cualquier tipo de solicitud y/o reclamo a la empresa de asistencia al viajero correspondiente. (*) aplica en caso de medicamentos ambulatorios y/o consulta médica en ciudades en las que el prestador no tenga convenio. **Sugerimos ampliar el tope de cobertura a USD 300.000.- consulte suplemento.**

LOS PRECIOS NO INCLUYEN:

Comidas, bebidas y entradas a museos y/o sitios que no estén especificadas en el itinerario.

Gastos personales como: servicio de lavandería, mini bar, llamadas telefónicas, visados, excesos de equipaje, propinas a guías, conductores y/o maleteros y/o cualquier otro ítem no señalado expresamente en el itinerario.

SOBRE LA SALIDA ESPECIAL: Por tratarse de una salida grupal acompañada con un itinerario diseñado especialmente a medida debe contar con un mínimo de 20 (veinte) pasajeros inscriptos. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 61 días corridos anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización. **En caso de algún pasajero con necesidades especiales físicas y/o psíquicas o un pasajero viajando solo con una edad superior a 75 años, deberá ser informado previamente a la solicitud de la reserva para consideración del operador del programa, pudiendo solicitarse un informe médico.**

CONDICIONES DE CANCELACION Y GASTOS DE ANULACIÓN:

- Pasajes aéreos de cupo son NO reembolsables en caso de cancelación de la reserva sin importar la fecha en que se realice la misma. Las únicas forma de reintegro serán en los siguientes casos: 1) que el cupo aéreo de la salida (26 plazas) se haya completado en su totalidad. 2) Que se haya podido cancelar a la compañía aérea sin penalidad y sin que dicha cancelación haya afectado la cantidad mínima de 20 (veinte) pasajes aéreos emitidos necesarios para obtener el liberado del coordinador del grupo.
- En caso de cancelación de reservas realizadas dentro del período de preventa la seña es NO reembolsable.
- Cancelaciones entre el 22/05/2026 y el 23/06/2026 tendrán una retención del 40 % del valor total.
- Cancelaciones entre el 24/06/2026 y el 07/07/2026 tendrán una retención del 60 % del valor total.
- Cancelaciones a partir del 08/07/2026 y no presentación a la salida tendrán una retención del 100 % del valor total.

AÉREOS: Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido de 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, **las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea**, y a fluctuaciones de la moneda dólar/euro, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia. **IBERIA** permite asignación de asientos gratuitos: se asignan una vez emitido todo el grupo en un sector asignando a todos los pasajeros ubicación junta y correlativa. La misma se reconfirma en el momento del check in ya que queda sujeto a modificación. AXIOMA Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo.

DOCUMENTACION: Es responsabilidad del pasajero contar con pasaporte con vigencia mínima de 06 (seis) meses luego de la fecha de regreso a la Argentina más los documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios en caso de corresponder.

ACEPTACION DE LOS TERMINOS DE CONTRATACIÓN: El hecho de efectuar el pago del derecho de inscripción o seña implica por parte, tanto del/de los pasajeros como de la agencia interviniente, el pleno conocimiento y total conformidad con estas Condiciones Generales y Especiales. Condiciones generales según indicado en nuestra página web <https://axiomatravel.com.ar/condiciones-generales/> exceptuando condiciones especiales detalladas para esta salida.

Operador Responsable: AXIOMA TRAVEL EVT - Legajo 14.167 – Res. 1280/09